



# "LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

## MARIE CURIE

Autoría: RUBÉN R. B. - 11 años



# Marie Curie

En la vida de Marie Curie nada era fácil o por lo menos no lo fue .  
Cuando Marie era pequeña tenía que lidiar con las enfermedades de su familia y también con la dominación Rusa sobre su país , cuando estuvo en Francia se centró en estudiar no hizo especialmente muchos amigos , se ponía a estudiar muchas veces y casi siempre , en invierno se ponía toda su ropa porque no tenía calefacción de ningún tipo y pasaba mucho frío hasta llegó a enfermar varias veces . Un día mientras estudiaba en la biblioteca estaba buscando un libro sobre física y química y pero resultaba que la

sección de física y química estaba prohibida para las mujeres , Marie al enterarse de esto se disgustó considerablemente y decidió coger ropa de chicos del sitio de objetos perdidos y se encontró una peluca de chicos por \*suerte\* así que pudo acceder a la sección de física y química , Marie Curie ocultó esto durante un buen tiempo y siguió siendo así pero un día la ropa empezó a quedarse anticuada y vieja , y entonces Marie Curie decidió irse a comprar pasó por algunas tiendas hasta que encontró lo ideal , pero costaba más dinero de lo que pensaba , así que le pidió dinero a su hermana y se lo dio sin miramientos pero sin embargo la hermana sospechaba para que quería el

dinero, entonces Marie fue a la tienda y pudo comprar la ropa que deseaba, al llegar a su casa guardó la ropa en un armario y se puso a estudiar, al día siguiente fue a la universidad y conoció a un chico llamado Iván al que también le encantaba la ciencia radiactiva , al principio Marie no se sintió muy interesada , pero se fueron haciendo amigos y un día en la biblioteca Marie le pidió a Iván que cogiera los libros de química y física aún sabiendo que estaba prohibido Iván los cogió a traición y se fueron al fondo de la biblioteca a estudiar . Marie e Iván trabajaron y estudiaron mucho e hicieron buenas migas , al cabo de un tiempo empezaron a hacer experimentos radiactivos . Un

día en clase aprendieron lo fuertes que puede llegar a ser la radiación en algunos elementos de la tabla periódica , sin embargo al profesor se le cayó un bote de uranio y como llevaba mucho tiempo en el bote , al romperse liberó una nube de polvo radiactivo , todos pudieron salir de la clase excepto Iván que se tropezó con un taburete fue atrapado por la nube de polvo radiactivo . Los profesores abrieron con cuidado desde fuera las ventanas para que la nube saliese y ventilar la clase , al hacerlo las nubes salieron por arriba . Resulta que Iván murió en ese accidente , Marie se quedó muy triste con la noticia y desde entonces decidió centrarse en estudiar y estar

sola para que no le volviera a pasar  
tal cosa.

MARIE CURIE

